



# EL PRACTICANTE TOLEDANO

Órgano Oficial del Colegio Provincial.

Director-Jefe:

**Fernando González**

Martín-Gamero, 13, 2.º

La correspondencia se dirigirá al Director al Colegio de Practicantes, Instituto, 1, antes del 10 de cada mes. No se devuelven los originales remitidos para su publicación, respondiendo de los mismos sus autores.

Subscripción: 4 pesetas año.

Administrador:

**Félix Pérez Ferrer**

Hombre de Palo, 17.

## Enrique Marzo, en Toledo.

El 23 del pasado Junio tuvimos la satisfacción intensa de estrechar la mano del laborioso Presidente de la Federación nacional de Practicantes D. Enrique Marzo.

Estar en Madrid a donde le trajeron asuntos relacionados con la clase y que en otro lugar de este periódico publicamos, y no acercarse a esta Imperial Ciudad, donde el Colegio de Practicantes lleva intensa lucha contra el caciquismo, hubiera sido un olvido que no hubiéramos perdonado.

Pero Enrique Marzo, el batallador incansable, nos anunció su visita con pocas horas de anticipación, lo que sentimos en el alma, pues con tiempo, seguros estamos que todos los compañeros de la capital y muchos de los pueblos se hubieran apresurado a recibir, cual se merece, al distinguido camarada.

Una nutrida representación, presidida por nuestro Presidente, se encontraba en los andenes al llegar el tren de Madrid, y después de las presentaciones de rúbrica, en un coche nos dirigimos a la ciudad de los Concilios, que admiró en todo su arte nuestro huésped. Visitó nuestro domicilio y se congratuló que en

sitio preferente, como presidiendo nuestras reuniones, estuviese la fotografía del gran Cajal, y que esté instalado en el mismo edificio donde tienen sus casas nuestros mayores. A las dos de la tarde se obsequió a nuestro visitante con una comida en el Hotel Imperial, donde concurrieron la mayor parte de los Practicantes toledanos y donde se demostró, una vez más, el espíritu de unión y compañerismo. Al finalizar la comida no hubo brindis, pero sí un ratito de amena conversación, recordando al Presidente de la Federación el deseo de que la próxima Asamblea nacional se celebre en esta ciudad, oferta que hicieron nuestros representantes en la última celebrada en Madrid; pues nuestra ciudad, además de estar implantada en el centro de España, daría lugar a que nuestros compañeros admirasen los monumentos de tan variado estilo y en donde en cada uno de ellos está escrito diferentes hechos históricos, que inmortalizan nuestro pasado. Enrique Marzo agradeció el ofrecimiento en nombre de la Federación, y prometió tenerlo presente para cuando llegue el momento oportuno.

Terminada la comida visitó nuestro templo Catedral, admirando su belleza y riqueza, y favorecido por la casualidad, apreció la joya

**::: TROUSSEAU LOZANO para partos, operaciones y embalsamamientos :::**

Hombre de Palo, 23-FARMACIA—TOLEDO—Teléfono 186.